
  

PROVINCE DE QUÉBEC 

 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES HARRICANA 

 

ÉCOLES STE-GERTRUDE ET ST-PAUL DE PREISSAC 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

DE LA TROISIÈME RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 

des écoles Ste-Gertrude et St-Paul de Preissac  

tenue le lundi 5 février 2024 à 18 h 30 

à l’école de Preissac 

 

 

  SONT PRÉSENTS(ES): 

 

Mmes  Julie Vézeau-Boutin 

        Suzie Turgeon 

        Joline Vézeau 

 

Mmes  Véronique Magny, enseignante 

        Josée Larouche, enseignante 

        Marie-Ève Boutin-Chabot, enseignante 

        Carole Thiffault, responsable service de garde 

        Annick Martin, T.E.S. 

  Coralie Lajoie      

 

Mme  Line Gagnon, directrice 

 

SONT ABSENTS(ES) 

 

        Manon Viens 

  Kim Carrière 

 Isabelle Beaulieu, représentante de la   

 communauté 

 

   

1.  MOT DE BIENVENUE   Mme Line Gagnon préside l’assemblée et souhaite la 

bienvenue à tous.  

 

 

   

2.  LECTURE ET 

ADOPTION DE L’ORDRE 

DU JOUR 

 Mme Line Gagnon procède à la lecture de l’ordre du jour. 

 

CE-0969-24             IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme _____Joline Vézeau_______, 

 

   QUE l’ordre du jour de cette 

réunion soit adopté, tel que déposé. 

 

  ADOPTÉE. 



  
 

 

3.  ADOPTION DES 

PROCÈS-VERBAUX DU  

7 NOVEMBRE 2023 

 

 

 

 

 

 

 

4. INTERVENTION DE 

L’ASSEMBLÉE 

 

 

 

5. INFORMATION ET 

CORRESPONDANCE 

 

 

 

 

6. SUIVIS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
7. CRITÈRES 

D’INSCRIPTION AU CSSH 

2024-2025 

 

 

8. BUDGET RÉVISÉ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-0970-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de                             

Mme _______Josée Larouche_________________, 

 

   QU’après lecture du procès-verbal 

du 7 novembre 2023, est adopté, avec correction  

Christ-Roy. 

 

   ADOPTÉE. 

 

 

Aucune intervention n’est faite. 

 

 

 

 

Aucune correspondance. 

 

 

 

 

 

6.1 Dernier comité de parents : Aucun, rencontre 

 annulée. 

6.2   Rénovation Ste-Gertrude : Reste un peu de travaux 

 mais presque terminé. Fosse septique, plafond, 

 escalier, plancher et salle de bain maternelle, 

 peinture. 

6.3   Projet éducatif : Doit être présenté au prochain CÉ. 

6.4  Lecture en cadeau (le grincheux est passé, les 

 enfants sont contents) Line inscrit l’école tant que 

 ce sera possible à tous les ans. 

 

 

 

Mme Gagnon présente les critères d’inscription aux 

membres du C.E.  

 

 

 

Mme Gagnon présente le budget révisé aux membres du 

C.E.  

 

CE-0971-24            IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme ____Annick Martin__________ 

 

                               QU’après lecture du budget révisé, 

celui-ci soit adopté, tel que rédigé. 

 

                                ADOPTÉE. 

 



  

 
9. MESURES DÉDIÉES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10. BUDGET « AIDE AUX 

PARENTS » 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11. DEMANDE 

D’AMÉLIORATION DES 

BÂTIMENTS 

 

 

 

 

12. OUVERTURE 

SEMAINE DE RELÂCHE 

DU SERVICE DE GARDE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Gagnon présente les mesures dédiées aux membres 

du C.E.  

 

CE-0972-24          IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme __Marie-Ève Boutin-Chabot___________________, 

 

                              QU’après lecture des mesures 

dédiées, elles soient adoptées, telles que présentées. 

 

                             ADOPTÉE. 

 

 

Mme Gagnon présente aux membres le budget aide aux 

parents, soit l’organisation de soirées jeux fonctions 

exécutives avec collation et achat de jeux, livres ou 

autres. Deux ou trois soirées organisées d’ici la fin de 

l’années scolaire. 

  

CE-0973-24          IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme __Julie Vézeau-Boutin       ___________________, 

 

                              QU’après la présentation du budget 

« aide aux parents », il soit adopté, tel que présenté. 

 

                             ADOPTÉE. 

 

 

 

Mme Gagnon informe les membres des demandes 

d’amélioration des bâtiments. 

 

 

 

 

 

Mme Gagnon informe les membres de l’ouverture du 

service de garde pendant la semaine de relâche et de la 

possibilité qu’il soit déplacé à Christ-Roy. Ayant qu’un 

élève inscrit le lundi, sera probablement fermé le lundi 

et/ou pour la semaine. 

 

CE-0974-24          IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme __Marie-Ève Boutin-Chabot       _______________, 

 

                              QU’après la présentation de la 

situation du service de garde pour la semaine de relâche, 

qu’elle soit adoptée, telle que présentée. 

 

                             ADOPTÉE 

 

 



  
13. SEMAINE DES 

ENSEIGNANTS 

 

 

 

 

 

14. SORTIES À 

L’EXTÉRIEUR DE L’ÉCOLE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

15. PROJET DE VOYAGE 

6E ANNÉE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

16. CAMPAGNE DE 

FINANCEMENT  

STE-GERTRUDE ET 

PREISSAC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Gagnon informe les membres concernant la semaine 

des enseignants, il est convenu que les parents du CÉ 

feront des petites surprises pour les enseignants pendant 

la semaine. 

 

 

 

Mme Gagnon présente aux membres les sorties prévues 

à l’extérieurs. À Preissac : Rallye, pêche, grand 

rassemblement, ski (dépend de la réalité du transport). 

Service de garde : Jeux gonflable à Ste-Thérèse, agora 

naturelle, cinéma. 

 

CE-00975-24           IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme ___Annick Martin___________________________ 

 

                              QUE la liste des sorties prévues soit 

adoptée, telle que présentée. 

 

                               ADOPTÉE. 

 

 

 

Mme Gagnon informe les membres du projet voyage de 

6e année au Témiscamingue. Présente la campagne de 

financement et demande de dons. 

 

CE-00976-24           IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme ____Véronique Magny______________________ 

 

                              QUE le projet voyage, soit adopté, 

tel que présenté. 

 

                               ADOPTÉE. 

 

 

 

Mme Gagnon informe les membres de la campagne de 

financement à Preissac, soit la vente de popcorn et pour 

Ste-Gertrude, la vente de fromage de la Vache à 

Maillote. 

 

CE-00977-24           IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme ____Julie Vézeau-Boutin_____________________ 

 

                              QUE les activités de financement, 

soient adoptées, telles que présentées. 

 

                               ADOPTÉE. 

 

 

 



  

 

17. LEVÉE DE 

L’ASSEMBLÉE 

CE-0978-24 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme __Marie-Ève Boutin-Chabot__________, à 20 h 14, 

 

QUE la séance soit levée. 

 

ADOPTÉE. 

 

 

La présidente,  La secrétaire, 

 

 

 

 

Kim Carrière             Suzie Turgeon 

   

   


